

Réunion commune CVL/CVC

Lycée Van Gogh, Aubergenville et Collège de la Mauldre, Maule

Mardi 29 avril 2014

Les élèves des CVL et CVC se sont rencontrés lors d'une réunion organisée au collège de Maule le mardi 29 Avril 2014.

Les 3 élèves du CVL ont présenté les actions menées depuis quelques années au lycée, et présenté également la maison des lycéens.

Les collégiens ont pu se rendre compte que les actions qu'ils ont menées ou auxquelles ils ont participé pendant cette première année de vie du CVC, sont très proches de celles du lycée :

- Organisation d'évènements culturels
- Organisation de manifestations sportives
- Réflexion sur l'aménagement des espaces dédiés aux élèves
- Améliorations à apporter pour une vie collégienne et lycéenne plus agréable
- Participation active aux instances dans lesquelles les élèves sont représentés

Les élèves des deux conseils ont envisagé la possibilité de travailler ensemble sur les projets suivants :

- Améliorer la liaison collège/lycée
- Rédiger une plaquette de présentation des instances lycéennes (CVL et Maison des Lycéens) Les collégiens de troisièmes seraient ainsi informés et pourraient s'y intéresser dès la rentrée scolaire au lycée et ne pas être sensibilisés uniquement pendant la semaine citoyenne.
- Appuyer la demande des collégiens, futurs lycéens, de découvrir les locaux du lycée Van Gogh lors d'une journée porte ouverte ou d'un accueil avec visite systématique par le professeur principal lors de la rentrée.



La séance est levée à 12h15 après la photo du groupe.